

校長室から

【今週いっぱいまで終了する分散登校中の授業風景】



5・6年生の英語の授業は、英語専科の浅井先生と英語活動指導員の小林先生が担当します。“When is Shin-chan’s birthday?”(クレヨンしんちゃんの誕生日はいつ?)などキャラクターの誕生日の予想から授業が始まり、英語の「月」の言い方を学びました。



3年生の音楽を担当するのは音楽が大好きな柿崎先生。分散登校中は、各教室をまわって授業を行っています。音楽の授業が久しぶりの3年生は、新しく始まったリコーダーの学習に興味を持って取り組んでいました。みんなで演奏できるようになるのが楽しみです。



かがやき学級の1年生が、4年生と一緒に学校探検をしました。4年生が優しくガイドをしたり、クイズを出してあげたりしていました。1年生も、興味深く、礼儀正しく見学する態度が立派でした。



4年生は、のこぎりを使った工作を行っています。分散登校中は、人数が少なく席の間隔が空いているので、より安全に活動ができていました。廊下にある友だちの作品を見に来て参考にしようとする子どももいて、感心しました。



【北校舎(正門前)の時計が新しくなりました】

昨年度から止まってしまっていた時計。登校時に時計を見る子どもたちから「まだ動かないの?」と何度も聞かれていました。以前から修理をお願いしていた業者の方が部品を探して下さっていたのですが、このたび流山市の予算で、新しい時計につけかえていただくことができました。交換する作業の時に近くで見たら、とても大きな時計でした。新しい時計といっしょに、みんなで素晴らしい時を刻んでいきましょう。

